

ABSTRAK

Fanny Alwira. 2019. “Persepsi Siswa SMA Negeri 1 Padang terhadap Perpustakaan SMA Negeri 1 Padang”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Dalam makalah ini dibahas tentang persepsi siswa SMA Negeri 1 Padang terhadap perpustakaan SMA Negeri 1 Padang. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui bagaimana persepsi siswa-siswi SMA Negeri 1 Padang terhadap perpustakaan SMA Negeri 1 Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Lokasi penelitian ini dilaksanakan di SMA Negeri 1 Padang. Objek penelitian adalah siswa kelas X di SMA Negeri 1 Padang sebanyak 78 orang. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara pembagian kuesioner. Penyebaran kuesioner dilakukan dengan cara membagikan angket kepada setiap kelas dengan jumlah yang sama. Analisa data yang digunakan adalah analisa deskriptif kuantitatif yang disajikan dalam bentuk tabel distribusi frekuensi dan persentase. Analisa data ini menggunakan skala likert yaitu setiap jawaban dihubungkan dengan bentuk pertanyaan atau dukungan sikap yang diungkapkan dengan kata-kata sebagai berikut: sangat setuju, setuju, tidak setuju dan sangat tidak setuju.

Hasil dari penelitian ini adalah persepsi siswa SMA Negeri 1 Padang terhadap perpustakaan SMA Negeri 1 Padang *pertama*, pengetahuan atau pemahaman siswa SMA Negeri 1 Padang terhadap perpustakaan sudah cukup baik, terlihat dari respon setuju siswa-siswi SMA Negeri 1 Padang mengenai perpustakaan berada di lantai 3 dan perpustakaan menyediakan banyak koleksi. *Kedua*, tanggapan siswa terhadap perpustakaan SMA Negeri 1 Padang masih kurang baik, terlihat dari siswa merespon negatif kemudahan dalam menemukan buku yang dicari, karena siswa masih mendapatkan kesulitan saat mencari buku di perpustakaan SMA Negeri 1 Padang. *Ketiga*, penilaian perpustakaan oleh siswa SMA Negeri 1 Padang masih kurang baik. Hal ini terlihat dari penilaian siswa yang merasa kurang nyaman berada di perpustakaan karena adanya musik di ruangan tersebut yang mengganggu konsentrasi siswa saat membaca dan tidak semua siswa SMA Negeri 1 Padang menganggap adanya perpustakaan sebagai penunjang prestasi akademiknya.